
Interviews

1) Auszug aus einem Interview von Herrn Haubrich (DIE WELT) mit Frau Prof. Dr. Kahlfeld am 19.1.2022

2) Fiktives Interview, das Herr Haubrich am 7. Juni 2021 mit  Karl Friedrich Schinkel führte. Das Thema
Bauakademie wird ebenfalls wie folgt angesprochen:

WELT: Nach dem Berliner Schloss soll auch Ihre 1962 abgerissene Bauakademie wieder aufgebaut werden.
Strittig ist allerdings noch ob als zeitgenössische Interpretation oder originalgetreu mit Ihren Fassaden ganz aus
Backstein.
Schinkel: Stil in der Architektur wird gewonnen, wenn die Konstruktion eines ganzen Bauwerks auf

die zweckmäßigste und schönste Art aus einem einzigen Material sichtbar charakterisiert wird. In
meinen Fassaden war jedes Mal in regelmäßiger Höhe von fünf Steinschichten eine Lagerschicht von
glasierten Steinen angeordnet, teils um die rötliche Farbe der Backsteine in der Masse etwas zu brechen,
teils um durch diese horizontalen Linien eine architektonische Ruhe zu gewinnen. Der freundliche> mit
Bäumen besetzte Rasenplatz zwischen Schlossbrücke und Bauakademie ist schon ein Gewinn. Und
wenn noch einige Häuser mit anständigen Fassaden zur Wasserseite hin stünden, so würde die Ansicht
von der Schlossbrücke in diesen Stadtteil hinein seine Vollkommenheit erreichen.

Das vollständige Interview ist aus der Homepage des Fördervereins Bauakadmeie ( Presseveröffentlichungen)
abrufbar . https://www.foerderverein-bauakademie.de/presseveroeffentlichungen.html?page_n10=4
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